

Rösrath contra el extremismo de derechas: Llamamiento de demostración y conmemoración contra el fascismo

Los políticos de AfD y otros extremistas de derecha están planeando la deportación de millones de personas que, en su opinión, no pertenecen a este país. Esto incluye: Solicitantes de asilo, extranjeros con derecho a quedarse y aquellos que, en su opinión, no se adaptan a la "cultura alemana" -esto también puede incluir a personas que son ciudadanos alemanes pero tienen el color de piel o el origen supuestamente falsos-. Al mismo tiempo, también entre los partidos democráticos el lenguaje se está volviendo áspera e intentan defenderse de la AfD con populismo.

No lo toleraremos.

En Rösrath se ha formado espontáneamente una amplia alianza de la sociedad civil: Ciudadanos comprometidos que quieren enviar una señal fuerte contra el fascismo y el giro a la derecha de la sociedad.

En el Día Internacional de la Memoria del Holocausto, nos levantamos juntos para promover una sociedad urbana abierta, tolerante e inclusiva en Rösrath.

Fecha: 27 de enero de 2024

Hora: A las 11.00 horas, una ruidosa y colorida demostración partirá de la estación de Rösrath hacia Sülztalplatz.

A las 11.55 comenzará una conmemoración silenciosa en Sülztalplatz para celebrar el Día de la Memoria del Holocausto.

Lema: Es literalmente de 5 a 12: Nunca más es ahora - ¡lucha contra el fascismo!

Venid en masa, traed a vuestras familias y amigos a la demostración y conmemoración en la Sülztalplatz. Juntos, luchamos por un mundo en el que se valore la diversidad y el respeto por siempre